

Wagub Sumbar Bersama PJ Wako Payakumbuh Hadiri CUF di SMA 2 Payakumbuh

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BERSUARA.ID

Jan 12, 2023 - 21:23



Bersama Wakil Gubernur Sumbar, Pj. Wali Kota Payakumbuh menghadiri Cafladoepa University Fair (CUF) di SMA Negeri 2 Payakumbuh yang menghadirkan 17 Universitas Negeri dan Swasta se Indonesia, Kamis

Payakumbuh - Bersama Wakil Gubernur Sumbar, Pj. Wali Kota Payakumbuh menghadiri Cafladoepa University Fair (CUF) di SMA Negeri 2 Payakumbuh yang menghadirkan 17 Universitas Negeri dan Swasta se Indonesia, Kamis (12/01/2023).

"Kegiatan ini adalah wadah bagi siswa kelas XII untuk memperoleh informasi untuk perguruan tinggi yang ingin dituju setelah tamat," kata ketua CUF 2023 Fikri Zaki Alkhairi.

Dijelaskan, Cafladoepa University Fair (CUF) tahun 2023 ini merupakan penyelenggaraan tahun ke 7 dan telah sukses mengarahkan siswa kelas XII untuk memilih perguruan tinggi yang sesuai dengan minat dan potensi siswa tersebut.

"Ini bentuk dari keinginan Ikatan Alumni Kampus Flamboyan Bukik Sitabua Payakumbuh (IKAFLAS) supaya siswa kelas XII tidak salah memilih untuk melanjutkan ke perguruan tinggi," ucapnya.

Wagub Sumbar Audy Joinaldy Dt. Raji Pasisia Alam yang hadir pada kesempatan itu terus memberi semangat dan motivasi kepada generasi muda yang akan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

"Ananda sekalian adalah calon pemimpin dimasa yang akan datang. Jadi pilihlah sesuai dengan keinginan. Jangan lupa minta restu dan jadi kebanggaan orang tua," kata Wagub Audy.

"Semoga kegiatan ini bisa menjadi rujukan SMA se-Sumbar untuk memotivasi siswanya melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi," tukasnya.

Senada dengan itu Pj. Wako Payakumbuh Rida Ananda sangat mengapresiasi kegiatan CUF tersebut, serta mengatakan manfaatkanlah momen ini, jangan sampai salah memilih dan cari informasi sebanyak-banyaknya.

"Kami Pemko Payakumbuh tidak henti-hentinya mendukung anak-anak kita ini untuk mencapai impiannya, berikanlah terobosan baru jangan sampai kalah bersaing," ujarnya.

Rida berpesan, seiring perkembangan zaman yang begitu cepat jadilah pelaku perubahan, jangan sampai ketinggalan, sebab persaingan begitu ketat tidak lagi menunggu siapa yang bisa tapi siapa yang sanggup bergerak lebih cepat.

"Kita harus membuat keputusan yang matang dan terencana untuk memastikan masa depan yang sukses," ujarnya.

Dikesempatan itu, Rida menceritakan pengalamannya saat kuliah dulu. "Saya tahu betapa pentingnya memilih universitas yang tepat saat akan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi. Saya pernah kuliah di Universitas Andalas, APDN Bukittinggi, dan Universitas Brawijaya," imbuhnya.

Dulu informasi tentang perguruan tinggi sangat terbatas, berbeda dengan kondisi sekarang ini. Kegiatan CUF ini tentu sangat membantu dan bermanfaat dalam mengambil keputusan dan menentukan pilihan.

"Ini adalah kesempatan yang luar biasa untuk mengetahui lebih banyak tentang berbagai pilihan universitas yang ada dan juga untuk menemukan program studi yang sesuai dengan minat dan bakat kita," pungkasnya.

Diakhir acara Wagub Audy dan Pj. Wako Rida mengunjungi seluruh stan Perguruan Tinggi yang ambil bagian dalam CUF 2023. Banyak siswa yang berburu informasi Perguruan Tinggi terlihat di lokasi. (Humas)